



La Carretera

Autor: Aangie Stefania Botzoc - 4o. grado



Había una vez una niña que tiraba basura por la ventanilla del carro. Arrojaba cualquier cosa.

Una vez, la carretera se enojó de tanta basura encima y cuando la niña iba en el carro, todos los deshechos tirados hicieron que el carro perdiera el control. Casi tuvieron un accidente fatal.

La niña se asustó y aprendió la lección: no debía tirar basura en la carretera, porque contamina la naturaleza y los carros pueden perder el control.



AjJalol Aatin:Miguel
Yiib'anb'il seeraq' xb'aan Ana Rosa Botzoc

CENTRO TECNOLÓGICO BILINGÜE

